

## **DÉCLARATION**

## Déclaration en Chambre le 25 septembre 2023

Ottawa, Ontario – Le 25 septembre 2023

Veuillez lire ci-dessous la déclaration que j'ai faite aujourd'hui en Chambre devant mes collègues parlementaires :

Avant de commencer les délibérations aujourd'hui, j'aimerais faire une brève déclaration.

Vendredi, dans les remarques que j'ai faites à la suite du discours du président ukrainien, j'ai salué la présence d'une personne dans la tribune. Mon intention était de montrer que le conflit entre la Russie et l'Ukraine n'est pas nouveau, que les Ukrainiens et Ukrainiennes sont malheureusement victimes d'une agression étrangère depuis trop longtemps et que cette situation doit cesser.

J'ai depuis reçu de nouveaux renseignements qui me font regretter ma décision de saluer la présence de cette personne. Je souhaite présenter mes excuses à la Chambre. Je suis profondément désolé d'avoir offensé de nombreuses personnes par mon geste et mes remarques.

Je voudrais également ajouter que cette décision m'appartient entièrement. L'individu en question est une personne de ma circonscription dont on m'avait parlé. Personne, pas même vous, mes collègues parlementaires, ou les membres de la délégation ukrainienne, n'a eu connaissance de mon intention ou de mes remarques avant qu'elles ne soient prononcées.

Je remercie tous les députés de leur attention.

L'hon. Anthony Rota, député

## Pour plus de renseignements :

Amélie Crosson
Directrice des communications
Bureau de la présidence de la Chambre des communes
613-295-1751
613-995-7882
amelie.crosson@parl.gc.ca

